令和6年9月6日

パリ 2024 パラリンピック・ゴールボール日本代表 田口侑治選手金メダル獲得に伴う市長コメント

~竹原市に初のメダリスト誕生!感動をありがとう!~

9月6日(金)に行われたパリ2024パラリンピックのゴールボール決勝で日本代表がウクライナを激戦の末4-3で破り、金メダルを獲得しました。このことにより、田口侑治選手がオリンピック・パラリンピックを通して本市出身者初の金メダリストになりました。

つきましては、田口選手の金メダル獲得を祝い、市役所庁舎に懸垂幕を設置します。(設置予定日:9月7日(土))

田口選手感動をありがとう!

1 ゴールボール日本代表金メダルまでの経過(準々決勝以降)

9月3日(火) 準々決勝 VS アメリカ 6-4

9月5日(木) 準 決 勝 VS 中国 13-5

9月6日(金)決 勝 VS ウクライナ 4-3

2 市長コメント

この度、パリ2024パラリンピックゴールボール競技において、金メダルを獲得されたこと、心からお祝い申し上げます。

高い守備力で日本のゴールを守り、ゴールボール男子日本代表に初のメダルをもたらすという偉業は、竹原市民に大きな感動と勇気を与えてくださいました。

また、この偉業は、御家族やチームメイト、そして応援してくださったすべての人たちの支えがあって成し遂げられたものです。皆様にも、深く感謝の意を込めてお祝い申し上げます。

田口選手の今後ますますの御活躍を心からお祈り申し上げます。

問い合わせ

竹原市教育委員会 文化生涯学習課 生涯学習係 担当:桐谷

T E L 0846-22-2328 F A X 0846-22-8460